

# Kundmachung.

---

Anton Baukal, von Starckenbach in Böhmen gebürtig, 21 Jahre alt, katholisch, ledig, Hörer der Rechte, ist über vorgekommene Anklage, als Officier der akademischen Legion in den Octobertagen vom Franzens-Monumente in der k. k. Burg in Gemeinschaft mit mehreren Legionären die Verzierungen herabgerissen, und am 28. October ein Detachement der auf ihrem Marsche durch das Burgthor begriffenen Polizeiwachtmannschaft angehalten und zum Anschlusse an ihn für den Kampf gegen die k. k. Truppen drohend aufgefordert zu haben, der kriegsrechtlichen Behandlung unterzogen, jedoch wegen Abganges eines genügenden gesetzlichen Beweises von beiden Anschuldigungen ab instantia losgesprochen worden.

Wien am 2. März 1849.



Von der k. k. Militär-Central-Untersuchungs-Commission.

